

■ SANTA MARTA DE TORMES

El municipio aumentó el reciclaje de aceite usado en más de una tonelada durante el pasado año

Recogió 5.600 kilos de este residuo, 1.330 más que en 2014
 ■ El servicio aumenta de forma progresiva desde hace 8 años

EÑE | SANTA MARTA

La concienciación ciudadana en Santa Marta en materia de reciclaje queda patente con el incremento cada año de forma progresiva de la recogida selectiva de los diferentes residuos. Así, en el caso del reciclaje de aceite doméstico usado de cocina el pasado año 2015 se ha cerrado con un balance positivo, como lo demuestra que se recogieron 5.600 kilos de aceite, 1.330 kilos más de lo recopilado el año anterior.

De esta manera, como afirman las responsables de la cooperativa Porsiete, encargada de gestionar el proceso de reciclado, el mes que mayores recogidas acumuló fue el de julio, con un total de 950 kilos, aunque cabe destacar que fue una recogida conjunta con el mes de junio, seguido de septiembre, con 650; marzo, con 640; enero, con 620; octubre, con 600; noviembre, con 580; febrero, con 480; abril, con 390; mayo, con 320, diciembre, con 300 y agosto, con 70. Datos diferentes a los del año anterior, en el que el mes de mayor recogida fue el de noviembre, con 880 kilos, seguido del mes de junio, con 605 y septiembre, con 400.

La concejal del área, Marta Labrador, destaca la importancia del aumento de esta recogida: "Se trata de uno de los materiales más tóxicos que existen" e insiste en el compromiso del Ayuntamiento: "Ya apostó en su momento por un servicio de este tipo y el tiempo le ha dado la razón demostrándole que ha sido un acierto, ya que cada vez son más los que se animan a utilizar los contenedores de reciclaje del municipio".



La concejal de Medio Ambiente de Santa Marta, Marta Labrador. | EÑE

El centro urbano, el punto de mayor volumen de reciclado

En cuanto a las zonas en las que mayor volumen de aceite usado se recicla en el municipio, destacan las botellas recogidas en el contenedor situado en el centro urbano, en la Carretera de Madrid, frente a la plaza de la Iglesia que, al igual que el año anterior, también es en el que mayor número de kilos se depositan, con un total de 1.150 durante 2015. En este sentido, le siguen los contenedores situados al final de la travesía, en el cruce con la calle Francisco Maldonado, donde se recogieron 1.090 kilos, y en la esquina con San José, en el que la recogida llegó hasta los 680 kilos de aceite. Unas cifras y ubicaciones de los once puntos de recogida, que demuestran que la conciencia de reciclaje de residuos ya está asentada en el municipio y los vecinos de las distintas zonas están sensibilizados con la importancia de realizar la separación selectiva de los distintos residuos desde el hogar antes de desecharlos. De ahí la creciente demanda de un servicio puesto en marcha hace casi ocho años gracias al convenio firmado por el Ayuntamiento con la cooperativa Porsiete.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Talleres para divertir a los más pequeños. Los niños de Carbajosa han disfrutado de los talleres y juegos organizados por el Club de Animación 'Ciudad de los Niños' durante estas vacaciones escolares de Navidad, que concluyen con la vuelta a las aulas y nuevas actividades. | EÑE



Exposición de tarjetas y relatos. Los vecinos han disfrutado de la exposición de dibujos y relatos elaborados por los más pequeños sobre las fiestas, dentro de la novena edición del certamen literario 'Narraciones de Navidad' organizado por la Biblioteca Pública de Carbajosa. | EÑE

■ CABRERIZOS



Actividades de ocio para los niños. Los niños de Cabrerizos continúan disfrutando de juegos y actividades lúdicas durante su tiempo libre y de ocio, en el que la convivencia y el fomento de las relaciones sociales con sus compañeros y amigos, además de divertirse, son la base de los talleres. | EÑE

■ CABRERIZOS

El taller de 'Recuperación Etnográfica' comienza el próximo lunes día 11

El Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acogerá el próximo lunes 11, la presentación del taller de 'Recuperación Etnográfica', que estará dirigido e impartido por Juan Francisco Blanco, director del Instituto de las Identidades (IDES) de la Diputación y la etnógrafa del IDES, Marifé Martín. Las personas interesadas en participar en esta actividad gratuita todavía pueden inscribirse porque hay plazas disponibles. El objetivo es fomentar la sensibilización social y un mejor conocimiento del patrimonio etnográfico y la cultura de tradición oral en la provincia. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Manualidades infantiles para finalizar las vacaciones navideñas

Los talleres de manualidades y creatividad artística acogen a los más pequeños de Villamayor de Armuña en los que elaboran adornos y detalles que después utilizarán en sus casas. Los participantes en las actividades que se desarrollan en el Aula de Cultura aprenden a desarrollar su imaginación y su capacidad creativa en la creación de numerosos objetos que después pintan y decoran a su gusto. Los niños, distribuidos por grupos de edad, aprenden a hacer las manualidades con distintos materiales reciclados, para inculcarles el respeto por el medio ambiente. | EÑE



■ VILLARES

La Comisión de Valoración resuelve las ayudas para material escolar

La Comisión de Valoración de solicitud de ayuda para la adquisición de material escolar necesario para el presente curso escolar dirigida a los alumnos de Educación Infantil y Primaria del colegio público del municipio de Villares de la Reina ha emitido su propuesta de resolución de los beneficiarios que recibirán la subvención este año. En total, han sido unos cuatrocientos escolares han solicitado esta ayuda con el fin de paliar el gasto económico que supone para las familias el desembolso en material que conlleva el inicio de cada curso escolar. | EÑE